
Aufgrund des Antrages der CDU-Fraktion betr. flächendeckende Breitbandversorgung des 
Ortsteils Altenothe vom 04.06.2010 bittet Stv. Kuntze die Verwaltung um Auskunft, wann mit 
der in der Sitzung des Rates am 16.06.2010 beschlossenen Informationsveranstaltung zu rechnen 
sei. 
 
Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass die Erschließung in diesem Bereich über den Ausbau der 
Mobilfunknetze erfolgen solle. Die für die Ausbauplanungen notwendigen Frequenzen seien 
bereits versteigert worden. Konkrete Aussagen der Mobilfunkfirmen zu den Ausbauplanungen 
liegen jedoch noch nicht vor. Sobald der Verwaltung neue Erkenntnisse über konkrete Zeiträume 
zu den Ausbauplanungen vorliegen, solle die allgemeine Informationsveranstaltung mit 
Vertretern des Kreises, der Anbieter, Unternehmen und interessierten Bürgern stattfinden. 


